Colabora alumna del Tec en proyecto de la ONU contra la violencia



Itzel Gaona Bedolla | Campus Morelia

Paloma Carreño Acuña, estudiante de Derecho en Tec campus Morelia, viajó a Panamá, en donde está ubicado el UNFPA, con el objetivo de desarrollar estrategias que ayuden a que las mujeres y niñas que han experimentado violencia reciban una atención idónea por parte del gobierno.

Paloma, quien además forma parte de la primera generación de Líderes del Mañana (LDM), un programa para apoyar con becas del 100% a jóvenes talentosos y con compromiso social, agradece poder aportar a un tópico por el que ha luchado por más de dos años: el tema de equidad de género.

"A esto quiero dedicarle mi vida, utilizando lo que sé de mi carrera, la experiencia que tengo, poniendo mi esfuerzo, involucrandome con las organizaciones de sociedad civil que localmente están trabajando temas de género, para que este movimiento se fortalezca y tenga resultados que las mujeres de México podamos sentir." comenta Paloma

[&]quot;"" width="960" loading="lazy">

Esta líder del mañana realizó trabajos de investigación dentro del Departamento de Violencia de Género de la UNFPA, lo que se concretó en un taller al que asistieron funcionarios de gobierno de 16 países, agencias de Naciones Unidas y organizaciones de la sociedad civil

Paloma y su equipo detectaron y expusieron aquellas fallas estructurales que ocasionan que la mujer sea revictimizada cuando es víctima de violencia o que no obtenga la justicia adecuada, encontrando como directrices los temas de salud, justicia, servicios sociales y coordinación interinstitucional.

La manera en que Paloma logró acceder a este trabajo fue a través de una **convocatoria del Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE)** llamada *Organismos internacionales*, en la que únicamente fueron seleccionados 6 jóvenes a nivel nacional para realizar pasantías en agencias de la ONU.

Dentro de sus planes actuales y a futuro Paloma quiere trabajar de manera activa para que las mujeres pueden ser libres y seguras, vivir su vida sin miedo, y que la sociedad se desarrolle en condiciones igualitarias.